



*Avec le carrefour de Dun
bénéficiez de 66% de réduction
d'impôts en faisant un don à
notre association avant le 31
décembre 2023.
On vous remettra, en retour, un
reçu de déduction fiscale pour le
service des impôts*

Film présenté par Charlotte



ENTRÉE GRATUITE

carrefourdedun@gmail.com tél : 06 80 22 76 09 / 06 71 58 85 58

	Samedi 4 novembre à 17h00
Lieu	Salle culturelle Dun-les-Places
Titre	« MAUVAISES HERBES »
Film Genre Réalisateur Sortie	Français Comédie dramatique Kheiron 2018
Synopsis	Waël est un adulte qui essaie de s'en sortir avec l'aide de Monique, qui participe avec lui à de petites arnaques. Un jour, ils vont tomber sur Victor, une ancienne connaissance de Monique qui va les confondre dans leur escroquerie. En échange d'un non-dépôt de plainte, il va les engager à travailler pour lui bénévolement dans son projet éducatif visant à aider six collégiens à problème. Utilisant sa créativité et son sens du contact, Waël va réussir à amadouer les jeunes et à percer pour chacun le secret de leur problème existentiel.
Durée	1h40'
Acteurs	<ul style="list-style-type: none">• Kheiron : Waël• Catherine Deneuve : Monique• André Dussollier : Victor• Alban Lenoir : Franck• Louison Blivet : Shana• Adil Dhebi : Fabrice

Critique	« Mauvaises Herbes », est une véritable leçon de vie. Refuser l'échec, et croire toujours et toujours en l'enfant, ou l'ado, et voir enfin l'homme ou la femme qu'il deviendra...
Tournage	Le film a été tourné entre juillet et septembre 2017 à Paris, ainsi qu'à Casablanca et au Maroc. Le lycée et collège Jean-Jaurès à Montreuil font partie des lieux de tournage.
Pourquoi ce film	Les Mauvaises herbes est le deuxième long métrage de Kheiron après « Nous trois ou rien » (2015). Pour ce nouveau film, le metteur en scène a voulu parler d'un thème qui le touche particulièrement : l'éducation. Inspiré d'une histoire vraie ou pas ?

Séance suivante : Samedi 2 décembre à 17h
«CE QUI NOUS LIE»

Jean a quitté le vignoble familial en Bourgogne pour faire un tour du monde et s'est installé en Australie où il produit son propre vin. Il revient en France au bout de dix ans, un peu à contre-cœur et à l'improviste, parce que son père est très malade. Il retrouve sa sœur cadette Juliette et son petit frère Jérémie qui a fondé une famille. Leur père meurt quelques jours après.....

Séance suivante : Samedi 6 Janvier à 17h
«J'irais où tu iras»

Vali et Mina sont deux sœurs que tout oppose et qui ne s'apprécient pas beaucoup : l'une est chanteuse (ancienne candidate de Star Académie et compte passer les auditions pour devenir choriste francophone de Céline Dion et l'autre est thérapeute, bien plus terre-à-terre. Leur père va essayer de les réconcilier en demandant à Mina de conduire Vali à son audition à Paris.



Boulangerie-Pâtisserie
Au P'tit Morvan
Vincent Portès et
Aline Garriguenc
DUN LES PLACES

